



## 弓削高等学校

<https://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/>

弓削高生、  
今月も大活躍！

弓削高文化祭実施！  
11月5日に文化祭を行いました。前半には音楽の授業発表や弓削高フェスティバルが行われ、有志によるダンスや劇などで会場全体を盛り上げていました。各学年が時間を費やし、練習した成果が十分に發揮されたステージになりました。



また、後半は各学年の工夫を凝らした催しや、コロナ禍で昨年まで中止されていたPTAによるバザーも復活し、地域の方や県外から

足を運んでくださった方も十分に楽しむことができた1日となりました。



2年生インターンシップ！  
11月14日、15日に2年生がインターンシップに参加しました。

現場で仕事をしている人に直接話を聞いたり、実際に仕事を体験したりして、仕事のやりがいなどを体感することができた2日間になりました。

また、社会人として働く意識などを身をもって体験することができます。

き、今後の進路実現に向けての参考となる貴重な時間になりました。受け入れてくださった皆さま本当にありがとうございました。



### 島親さん募集！

県外生に対して食事等の面倒を見ていただける皆さまを募集します

連絡先 ☎ 77-2021  
弓削高校 教頭 正岡



## 弓削商船高等専門学校

<https://www.yuge.ac.jp/>

商船祭テーマ『再始動』  
コロナ禍乗り越え盛大に開催！



11月3日(金)、4日(土)、商船祭と第3回オープンキャンパスを開催し、たくさんの来場者の方で賑わいました。

メインステージでは「ひめキュンフルーツ缶」によるライブや、腕相撲大会、カレーの早食い競争、軽音ライブなどで盛り上りました。

オープンキャンパスでは、各学科のイベントや、希望者向けに進路相談会や学寮見学を行い、延

べ123組304名の中学生・保護者の方々に参加していただきました。また、三代目弓削丸の体験乗船では、一般の方が乗れる最後の機会となり、写真に収めている方も見られました。

### 高専ロボットコンテストで受賞

10月22日(日)、全国高等専門学校ロボットコンテスト2023四国地区大会が高知高専で行われました。

今年の競技課題は「もぎもぎ!フルーツGOラウンド」で、フルーツに見立てたボールを収穫することと、収穫したフルーツを2つの障害物を攻略し、スタート地点へ運ぶことでした。

本校からはAチーム(ロボット研

究部)とBチーム(電子機械工学科5年生)の2チームが参加しました。両チームとも予選リーグ敗退でしたが、共に1勝を挙げることができました。

Bチームが「独創的な発想から生まれた機構、かわいい表情のロボット、安定したハンド」を評価され、デザイン賞と特別賞(マブチモーター株式会社賞)を受賞しました。



## 頂上への旅 - A journey to the summit -

英会話教室

弓削 月 19:30～弓削地域交流センター  
生名 月 10:30～生名3分団集会所  
岩城 木 19:30～岩城総合支所庁舎

うな気候のトリニダード・トバゴ出身なので、寒さを経験したことありませんでした。途中で鎖のはしごを登りましたが、手袋をしていても鎖の冷たさで手がしびれました。木々も氷や霜でいっぱい、風は痛く冷たかったです。でも、仲間の中で一番に山頂に到達することができました。諦めずに登り続けてよかったです。友達もかっこいいと言ってくれました。山頂からの景色は素晴らしいかったです。

これは私にとって初めて高い山への挑戦でした。その日は空が晴れており、石鎚山はさまざまな色の木々で彩られ、非常に美しかったです。山を登りながら、しまなみ海道まで見渡すことができました。双眼鏡があれば、岩城も見えたかもしれません。

正直にいうと、疲れたというよりは寒すぎてほとんど諦めそうになっていました。登山に十分な暖かい服を着ていなかったからです。私はカリブ海にある一年中夏のよ

ませんが、一度も滑ることなく下りることができました。石鎚山は春になるととても美しいと思いますが、春には岩城島の積善山に行ってみたいと考えています。その時にはどうぞよろしくお願いします。



岩城地区担当  
ローガン ジエレミー エドワイン

